



Medieninformation

Sanierung Bergbahnen Destination Gstaad AG – 3. Etappenziel erreicht

Die Bergbahnen Destination Gstaad AG (BDG) hat in ihrem Sanierungsprojekt das 3. Etappenziel erreicht.

Die Gemeindeversammlungen dürfen nun entscheiden

Am 3. Runden Tisch mit allen Gemeinden der Region als grösste Aktionäre der BDG haben die Gemeindedelegationen die Sanierungslösung der BDG mit grosser Mehrheit in positivem Sinne verabschiedet. Die BDG hat hierzu den von der Firma grischconsulta verfassten Sanierungsbericht als Grundlage vorgelegt. Alle Gemeinden werden die Sanierungsbeschlüsse ihren Versammlungen im Herbst 2015 zur Abstimmung unterbreiten. Die Gemeindeversammlungen der drei grössten Aktionäre finden am 18. September (Saanen), am 23. September (Zweisimmen) und am 6. Oktober (Rougemont, Gemeindeparlament) statt. Die Gemeindeversammlungen von Gsteig, Lauenen, St. Stephan und Rossinière sind terminlich noch nicht fixiert.

Öffentliche Informationsveranstaltung am 8. September

Am 8. September wird der Verwaltungsrat der BDG an einer öffentlichen Informationsveranstaltung in Zweisimmen umfassend über die Sanierungslösung, die geplanten Investitionen und das Finanzierungskonzept sowie über Personelles informieren. Im Sinne der Transparenz hat die BDG den vollständigen Sanierungsbericht auf ihrer Website veröffentlicht

(http://www.gstaad.ch/fileadmin/user_upload/Dokumente/Geschaef tsberichte/grischconsulta_Sanierungsbericht_BDG_V14_25.08.15_public.pdf).

Drittes Etappenziel erreicht

Mit der Verabschiedung der Sanierungslösung zuhanden der Gemeindeversammlungen hat die BDG ihr drittes Etappenziel auf dem Weg zur Sanierung und Restrukturierung erreicht - nach der hohen schriftlichen Zustimmung der Landeigentümer zum Forderungsverzicht im Juni und nach der erfolgreichen Wahl eines neuen Geschäftsführers mit profunder Branchenkenntnis und Turnaround-Erfahrung im August 2015.

Positive Verhandlungen mit privaten Investoren

Die Verhandlungen mit mehreren interessierten Privatpersonen über eine Beteiligung an der sanierten Bergbahnunternehmung nehmen einen positiven Verlauf. Die privaten Investoren prüfen derzeit den finalen Sanierungsbericht. Die Absichtserklärungen zu den Investments sind weitgehend bereinigt und in einzelnen Fällen bereits unterzeichnet. In den nächsten Wochen sollen nun die erforderlichen Vertragsunterlagen ausgearbeitet werden mit dem Ziel, dass sich die privaten Investoren an der geplanten Aufstockung des Aktienkapitals der BDG im Herbst 2015 beteiligen können.

Erfreuliche Sommerbilanz

Die laufende Sommersaison mit den grossen Hitzewellen im Flachland hat der BDG bis Mitte August einen erfreulichen Zuwachs von 13% mehr Ersteintritten gegenüber dem Vorjahr beschert. Damit liegt die Bergbahnunternehmung bisher leicht über dem 5-Jahresschnitt.

Gstaad, 27. August 2015

Der Verwaltungsrat BDG

Auskünfte:

Emanuel Raaflaub, Verwaltungsratspräsident BDG, Tel.: 079 245 39 37

Roland Zegg, Projektleiter Sanierung BDG, Tel.: 081 354 98 00